

# JOURNALIST

## Ciptakan situasi aman Personil SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon terus Gencarkan Ops knalpot Tidak sesuai Spesifikasi Teknis (Brong)

Panji Rahitno - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 24, 2024 - 13:18



**KAB. CIREBON** - Piket gabungan Fungsi SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dipimpin Ka SPKT, melaksanakan giat Ops KRYD dengan sasaran Knalpot

bising (brong) di wilayah hukum Polsek Pabuaran, pada Sabtu (24/08/24).

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, Piket gabungan Fungsi SPKT Polsek Pabuaran dipimpin oleh KA SPKT 3 Aiptu Endang Kusnadi melaksanakan giat Ops KRYD dengan sasaran knalpot bising (brong) dengan Cara bertindak (CB) menyasar di beberapa lokasi maupun tempat seperti parkir, wilayah pertokoan, pasar dan tempat-tempat yang digunakan nongkrong anak-anak muda. Kegiatan ini dilakukan secara mobailing. "Ucap Kapolsek"

Sesuai perintah Pimpinan dalam hal ini Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan bahwa "Operasi KRYD ini akan terus dilakukan oleh seluruh jajaran Polsek dengan sasaran Knalpot tidak sesuai Spesifikasi (Bising) ini dilakukan secara statis maupun dinamis dengan mobailing ke beberapa tempat yang dianggap rawan dan sering digunakan ajang trek-trekan atau balapan liar para anak-anak muda. "Jelasnya".

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan, bahwa penindakan knalpot bising/brong yang tidak sesuai spesifikasi, bertujuan untuk menjaga situasi dilingkungan masyarakat agar tetap terpelihara dengan aman dan kondusif.

Adapun kendaraan yang berhasil terjaring raja knalpot bising/ brong sebanyak 2 (dua) unit kendaraan roda dua berbagai jenis. "Ungkapnya".

Selain penindakan knalpot brong, personelnya juga melaksanakan antisipasi Camp-campan, Geng Motor dan balapan liar yang mengganggu ketertiban masyarakat.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. tak segan-segan menegaskan pesan apabila masih ada yang melakukan balapan liar dan menggunakan knalpot brong, maka kami akan terus melaksanakan penindakan ini secara rutin. "Tutupnya".